



5 Pièces

115 m²

Réf. 3535

595 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé dans un secteur très calme tout en étant à quelques minutes des commodités en voiture, maison individuelle a rénover de 115m² habitables sur un terrain d'un peu plus de 1000m², avec piscine. La maison comprend une vaste pièce de vie de 30m² avec cheminé et séjour en partie cathédrale, une cuisine indépendante (possibilité d'ouvrir sur le séjour), une chambre avec salle de douche. A l'étage, deux chambres, une salle de bains et un espace mezzanine pouvant être transformé en 4e chambre. Devant la cuisine une terrasse couverte avec barbecue, jardin en pente douce avec piscine de forme ...

Located in a very quiet area but just a few minutes car ride from shops, a detached house to renovate with 115m² of living space on land of just over 1000m², with swimming pool. The house includes on the ground floor a large living room of 30m² with fireplace, an independent kitchen (possibility of opening onto the living room), and a bedroom with shower room. Upstairs, two bedrooms, a bathroom and a mezzanine space that can be transformed into a 4th bedroom. In front of the kitchen there is a covered terrace with barbecue, and a gently sloping garden with free-form swimming pool. Garage ...

CENTURY 21 COAST AND COUNTRY

71 avenue de Tournamy - 06250 MOUGINS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

